

# El Evangelio Es las Buenas Noticias

Tema: *¿Por qué Dios?* | Texto: *Romanos 1:1-16 (NVI)*

Oradora: Hna. Debbie Golding | Fecha: 9 de noviembre de 2025

## Introducción

¿Qué hace que el evangelio sea tan buenas noticias? Porque en él vemos a un Dios que no permanece distante ni indiferente, sino que se acerca para rescatar a la humanidad a través de Jesucristo. El escritor de Hebreos nos recuerda que el plan de salvación de Dios no fue algo abstracto, sino personal, sacrificial y redentor.

**Hebreos 2:10-18** revela que Jesús, “el autor de nuestra salvación”, se hizo completamente humano, sufrió y murió para destruir el poder de la muerte y liberar a todos los que estaban esclavizados por el miedo. Él se convirtió en nuestro Sumo Sacerdote misericordioso y fiel, capaz de ayudar a los que son tentados. A través de Su humanidad, somos llevados a la familia de Dios.

## Propósito

Mostrar que el evangelio es personal, transformador y la esperanza del mundo. En Romanos 1:1-16, Pablo destaca tres verdades:

- El Evangelio es el Plan de Dios.
- El Evangelio es el Poder de Dios para salvar.
- El Evangelio es la Esperanza del mundo.

### 1. El Evangelio Es el Plan de Dios

La palabra griega *euangelion* significa “buen mensaje” o “buenas noticias”. Es el anuncio de la salvación por medio de Jesucristo. El plan de Dios (*schedio* en griego) fue ocultado en Su sabiduría y revelado a través de Su Hijo.

**Romanos 5:8** declara: “Dios demuestra su amor por nosotros en esto: que cuando todavía éramos pecadores, Cristo murió por nosotros.”

Esto muestra que tu vida eterna es personal para Dios; por lo tanto, debe ser personal para ti.

## 2. El Evangelio Es el Poder de Dios para Salvar

Pablo proclama valientemente en [Romanos 1:16](#): “No me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para la salvación de todos los que creen.” A través del evangelio, la justicia de Dios es revelada.

La salvación requiere fe, de la palabra griega *pisteuō*, que significa “confiar”. También nos llama a reconocer y huir de la ira de Dios, Su juicio justo contra el pecado.

[Romanos 1:17-19](#) contrasta la justicia y la ira de Dios: la humanidad suprime la verdad, pero el poder y la naturaleza divina de Dios se han hecho claramente visibles, de modo que nadie tiene excusa. La sangre de Jesús justifica, protege y rescata a los creyentes del juicio, cumpliendo la profecía de [Isaías 53:5](#): “El castigo que nos trajo la paz fue sobre Él.”

El evangelio llama a los creyentes a vivir en santidad: a caminar en obediencia, gratitud y propósito transformado.

## 3. El Evangelio Es la Esperanza del Mundo

Cuando el pecado separó a la humanidad de Dios y sumergió al mundo en oscuridad espiritual, ningún sistema moral ni esfuerzo humano pudo cerrar esa brecha. Jesús se convirtió en la luz para un mundo oscurecido, transformando la desesperación en dirección y restaurando la relación con el Padre.

Por Su muerte y resurrección, el perdón se hizo posible y el reino de Dios –de justicia, paz y comunión– fue restaurado. Jesús derrotó los poderes de la muerte, la culpa, el miedo y el mal, y ofrece una esperanza viva, eterna, inquebrantable y arraigada en el amor.

Como esperanza del mundo, el evangelio llama a los creyentes a:

- “Considérense muy dichosos cuando tengan que enfrentarse con diversas pruebas...” ([Santiago 1:2-4](#)).
- Ser testigos que prediquen el arrepentimiento y hagan discípulos de todas las naciones.
- No avergonzarse del evangelio de Jesucristo ([Romanos 1:16](#)).

- Ser ejemplos e imitadores de lo que hemos aprendido, permaneciendo confiados en nuestra esperanza y dando gloria a Dios ([Hebreos 3:6](#)).
- Esperar la gloriosa aparición de nuestro gran Dios y Salvador ([Tito 2:13](#)).

Y para el incrédulo, el evangelio ofrece una invitación divina:

- Creer: “Cuando todavía éramos pecadores, Cristo murió por nosotros” ([Romanos 5:8](#)).
- Saber: “En ningún otro hay salvación...” ([Hechos 4:12](#)).
- Aceptar: la reconciliación ofrecida a través de Jesucristo.

## Conclusión

En [Romanos 1:16](#), Pablo declara: “El evangelio es poder de Dios para la salvación de todos los que creen.” A través del evangelio, Dios revela Su justicia y nos invita a una relación basada en la gracia, no en la culpa; en el poder, no en la debilidad; en la esperanza, no en la desesperación.

El evangelio es verdaderamente las buenas noticias – porque es el plan de Dios, el poder de Dios y la única esperanza del mundo.